



Tendencias de la Iglesia



El poder de "Y"



El mundo parece estar cambiando más rápido de lo que la humanidad ha experimentado históricamente. En el último año, la forma en que experimentamos y participamos en la iglesia ha cambiado de manera monumental. **Nuestra misión, compartir el amor de Cristo, sigue siendo la misma, pero nuestros métodos deben evolucionar.** Hay muchos cambios que están ocurriendo en las formas en que las próximas generaciones se relacionan con la iglesia. Antes de analizar los cambios, un factor que nunca cambiará es el por qué de la iglesia: **la Iglesia es una de las pocas organizaciones que existe por el bien de sus no-miembros: el mundo.**

Antes del comienzo del tiempo y el espacio, tal como los experimentamos, Dios nuestro Creador y Redentor ha estado “en misión” para compartir su amor trino y su vida con su creación. Dios el Padre envió a su Hijo Jesús para cumplir esa misión, y Jesús discipuló a otros, quienes a su vez discipularon a otros.

Somos parte de una larga lista de aquellos que están llamados a participar en el ministerio relacional de nuestro Dios Trino.

Esto es lo que somos. Jesús envía al Espíritu Santo para llamar, formar y equipar a la iglesia para que participe en su ministerio continuo, que está cumpliendo la misión del Padre en el mundo. La iglesia existe por y para la misión de Dios.

La verdadera unidad se puede encontrar solo cuando nos acercamos a Cristo, predicamos su evangelio y vivimos como él lo haría. **El objetivo es promoverlo a él, no a nosotros mismos.** En cada uno de los cambios que presentamos, hacer mucho de Jesús y el espacio para los buscadores e invitados es el corazón de nuestro llamado.

1. CONEXIONES DIGITALES Y EN PERSONA



Cada vez más, vemos que el primer paso del compromiso con una congregación es a través de una opción en línea, ya sea una visita al sitio web, ver las páginas de las redes sociales o asistir a un servicio en línea. Las opciones digitales no reemplazan las conexiones en persona, por lo que necesitamos los siguientes pasos para invitar a aquellos que han hecho conexiones digitales a la vida de la iglesia

Siguiente paso: publica una tarjeta de conexión digital con su servicio en línea para que los invitados la completen.

Asegúrate de hacer seguimiento



COMUNIÓN DE GRACIA
INTERNACIONAL



COMUNIÓN DE GRACIA
INTERNACIONAL

2. PREDICACIÓN APASIONADA Y ENSEÑANZA SONORA



Un predicador recibe el poder del Espíritu y provoca una transformación que cambia nuestra perspectiva. Un maestro se centra en la información y describe las verdades sobre quién es Dios. Un buen pastor es un predicador apasionado y un maestro sólido. Siempre se comparte información que facilita una experiencia con Dios.



»Siguiente paso: además de la preparación de su sermón, revisa las notas de tu sermón con el lente de "¿Quién es Jesús?" ¿Cómo es de Dios?

¿El corazón y el carácter de Cristo se revelan a través de tu predicación?

3. PRESENCIA Y PRESENTACIÓN



Nuestro Dios encarnado anhela estar presente con su pueblo, y nosotros anhelamos de manera innata en la presencia de Dios.

Planea intencionalmente un servicio de adoración inspirador donde haya momentos de silencio, oración y lectura colectiva de las Escrituras para crear un espacio donde las personas experimentan la presencia de Dios de manera profunda y con los demás.



»Siguiente paso: Desarrolla una postura de participar con Dios, no actuar para Dios, en su Esperanza.
(Equipo de la avenida de la Esperanza)

